



2024-25 年度
国際ロータリー会長
ステファニー A. アーチック

Weekly Report Niigata



2024~25 年度
新潟ロータリークラブ会長

吉田 和弘

新潟 RC 7月第 5 例会 (2024.7.30) No.3517

- (1) ロータリーソング「手に手つないで」斉唱
- (2) 吉田 和弘会長挨拶

先週は前橋ロータリークラブの皆さんをお招きして、合同納涼会を開催しました。会長として初めての懇親会でありましたが、酒井委員長はじめ、親睦委員の皆様が素晴らしい準備、運営をしてくださいました。お陰様で、前橋クラブの皆さんと楽しい時間を過ごすことができました。親睦委員の皆様、誠にありがとうございました。

さて、本日は国際ロータリー2560 地区の山崎ガバナー補佐をお招きして、例会後にクラブ協議会を実施いたします。山崎ガバナー補佐、どうぞよろしくお願いたします。

クラブ協議会。クラブアッセンブリー。この時期に耳にするロータリー用語です。今週はクラブで行われる会合の種類と役割について、学んでみたいと思います。

・クラブ協議会 (クラブ・アッセンブリー)

元々はクラブのプログラムと活動、会員教育について協議するための会合です。例会を振り返り話し合うこと、クラブの強みと弱みを評価する、プロジェクトと活動に関するアイデアを出し合う、目標と行動計画を立てる、ロータリーについての知識を学ぶといった目的があります。

新潟クラブでは次年度の活動計画を話し合う、次年度の会長幹事、各委員長が参集するミーティングを行っています。今年は5月21日に開催しました。次年度の方針に基づき、理事、委員長が事業方針を検討、確認を行います。

・クラブ検討会 (クラブ・フォーラム)

テーマを定めて、会員同士が意見交換をする会です。公式な採択をするのではなく、自由に議論を行うことが目的となっています。例会をこのクラブ検討会に充ててもいいですので、今年度の実施を考えてもいいかもしれません。特に会員増強や85周年事業のありかたを考える機会によいのではないかと思います。

・炉辺談話 (ファイアー・サイド・ミーティング)

これもよく聞くロータリー用語です。そもそも炉辺談話 (ろへんだんわ) は、囲炉裏や煖炉のかたわらでする、よもやま話・世間話。また、くつろいだおしゃべり、という意味をもつ熟語です。1930年代にアメリカのルーズベルト大統領が、ニューディール政策を推進するために、ラジオで行った演説の手法でもあるそうです。いずれにしても、くつろいで、アットホームな雰囲気なかでロータリーについて話を行うという主旨になるうかと思えます本クラブでは新年度に行われる、委員会ごとの集まりを指して使われます。

・年次総会

毎年12月の第1週例会に開催するよう、クラブ定款に定められています。次次年度会長、及び次年度の役員と理事の選挙、監査役2名を選任します。

・理事会

本クラブでは、毎月第一火曜日、例会の前に行われています。すべての議案に関する先議権を持ち、理事会の決定が最終決定となります。当月のプログラムの確認や入退会の承認、メーキャップの承認などが議題になります。この様子は直後の例会で幹事報告されています。

・公式訪問

来週に控えている地区ガバナーのクラブへの訪問です。クラブ協議会で審議されたことを受け、クラブの運営、計画についてガバナーより講評をいただきます。その目的は

「ロータリーの重要な問題に焦点を当て関心を持たせる」

「問題のあるクラブに特別な関心を払う」

「奉仕活動への参加に対するロータリアンの意欲をかき立てる」

「クラブの定款および細則を遵守していることを確認する」

「顕著な貢献をした地区内ロータリアンを、ガバナー自ら表彰する」

と定義されています。

クラブにおける会合でもこれだけの種類があります。このほかにも地区ごと、分区ごとの会合も存在しています。一番近いものでは「IM」という分区開催の会合が9月7日(土)に予定されています。この内容については、またあらためてご紹介します。

では例会後にクラブ協議会を行います。出席対象のみなさんは宜しく願いいたします。

(3) ビジターの紹介

- ・国際ロータリー第2560地区
第二分区ガバナー補佐 山崎勲君(新潟北RC)
- ・2600地区(須坂五岳RC) *バナー贈呈
上沢 広光パストガバナー
- ・2580地区(東江戸川RC) *バナー交換
嶋村 文男パストガバナー
- ・大谷昭子君(新潟南RC)

(4) 新会員の紹介



JAバンク新潟県信連
代表理事専務 桜井 広利君
ご 紹 介 梅澤 哲雄君
所属委員会 青少年育成基金
管理委員会

JAバンク新潟県信連の 桜井広利です。この度は伝統ある新潟ロータリークラブへの入会を認めていただき、厚く御礼申し上げます。新潟市出身で、北区に住んでおります。新潟駅まで電車通勤ですが、新潟駅から東中通の事務所までは毎朝、歩いています。体を動かすことが好きで、通勤のほか、週末にはゴルフ、ジョギングなどをして過ごしています。また、最近ではNBA(バスケットボール)に熱中しております。ビール片手での視聴が至福の時になっています。JAバンク新潟県連からは、五十嵐豊と入れ替わりになりますが、ロータリークラブの奉仕の理念に基づき、精一杯精進させていただき所存であります。皆様のご指導、ご鞭撻の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

(5) 各種ご寄付の発表

米山奨学会寄付発表(坂井 賢一委員長)

本多 晃君 白勢 仁士君

青少年育成基金寄付発表(五月女政義委員長)

本間 彊君 五月女政義君

小飯田澄雄君

(6) ニコニコボックス紹介(濱口 和也委員)

・高橋 秀樹君 同期パストガバナーの嶋村さん上沢さんを歓迎してニコニコします。

・高橋 秀樹君ガバナー補佐の山崎さんを歓迎してニコニコします。

・敦井 栄一君 7月16日 第四北越銀行の廣田徹さんをご紹介させて頂きました。有難うございます。

・河西弘太郎君 先日7月21日のゴルフコンペで優勝させていただきました。9月の地区大会コンペも本日申し込みました。頑張ります。

・佐藤 明君 佐渡金銀山、世界登録決定を祝って。

・正力源一郎君 結婚記念日のお花をありがとうございました。妻が喜んでおりました。

・本多 晃君 先週の土曜日に開院20周年の記念祝賀会をイタリア軒にて開催しました。観桜例会にも来ていただいたジャジャに演奏していただくなど盛り上がった会になりました。

・石橋 正利君 私の次男が取締役で三男が社内弁護士をやっているタイミーが上場しました。よくやったことにニコニコです。

(7) 内山博之さんへマルチプル・ポール・ハリスフェローピン伝達

(8) 幹事報告(小林 慶直幹事)

・例会後 ロビーにて新会員オリエンテーションを開催致します。

・例会後、サンマルコにて「クラブ協議会」を開催致します。

(9) 海員スピーチ

「百貨店業界を取り巻く環境と当社の状況」
新潟伊勢丹三越
代表取締役社長執行役員 櫻井俊晴 君

7月30日の例会参加率

会員数	算定対象者	出席者	参加率
81	80	62	77.50%

8月6日の例会予定

南雲ガバナー公式訪問

新潟ロータリークラブホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>

7月30日 理事会議事録 出席者11名

1 南雲ガバナー公式訪問について
→当日のながれの確認

2 入会推薦の件＝承認

- ・東日本電信電話(株)新潟支店長 石井 宏明 君
推薦者 正力源一郎君 大澤 強君

3 退会届について＝承認

- ・(株)天朝閣グループ 代表取締役社長 古田 秀衛君 (7/31 付)

4 FSM をメイクアップ扱いにするかどうか＝

擦ることで承認

5 8月のプログラム＝承認

8月 6日 南雲ガバナー公式訪問

8月13日 お盆につき規定休会

8月20日 新潟プロバスケットボール 代表取締役社長 糸満 盛人 氏

8月27日 新潟医療福祉大学 健康科学部 健康スポーツ学科
野球部総監督 教授 佐藤 和也氏

6 その他

9月7日 IM 参加費14000円のうち、7000円補助で承認

ロータリー財団委員会の寄付は今後、円単位での寄付にすることで承認

ダイナースカードをクラブで2, 3枚年会費無料で作成可能。ポリオに寄付される